

# Aspectos de la antropología mexicana

Como muestra la comparación de los más recientes volúmenes del anuario INVENTARIO ANTROPOLOGICO, a partir del volumen 7, esta sección ha crecido constantemente, a la par de la desaparición de la originalmente dedicada a las reseñas de eventos, seminarios, exposiciones, presentaciones, programas y proyectos. De ese tipo de eventos –por las razones ya explicadas en la presentación general de este volumen– se han mantenido básicamente reseñas que tienen un interés general para el monitoreo de la antropología mexicana como tal, o sea, no orientado por el interés en determinado tema o región, sino en la historia temática, regional y conceptual de la antropología mexicana, en su complejización institucional y social, y en aspectos innovadores.

En el presente volumen 10 del anuario, esta sección se compone de siete reseñas de eventos, instituciones, biografías y problemáticas, de tres documentos relativos al Primer Congreso Nacional de Antropología Social y Etnología y de dos *dossiers*. El primero contiene información sobre la parte final del proyecto AdelA, llevado a cabo durante varios años por iniciativa de la RedMIFA, mientras que el segundo consta de tres textos prospectivos redactados por colegas con algún tipo de responsabilidad institucional.

Si bien estas temáticas son tratadas ocasionalmente también en otras publicaciones periódicas del gremio, ¿no sería de mucha utilidad contar con un foro especializado en inventariar, examinar y discutir este tipo de temas –y, de esta forma también estimular la investigación y la reflexión sistemática y continuada al respecto–, desde aspectos históricos

y epistemológicos hasta éticos y políticos, pasando por el análisis de las estructuras institucionales y las implicaciones de políticas públicas y estrategias empresariales que impactan la investigación, la docencia y las muchas facetas de la relación ciencia-sociedad?